

## CEPSA: REDENOMINACION DEL CAPITAL SOCIAL EN EUROS

El Consejo de Administración de CEPSA ha acordado el pasado 25 de marzo la redenominación en euros del capital social, aplicando el tipo de cambio irreversible aprobado por el Consejo de la Comunidad Europea. De esta forma, el capital social, que asciende a 44.595.823.500 pesetas, quedaría establecido en un importe de 268.026.297,28 euros. El valor nominal unitario de las acciones pasaría de 500 pesetas a 3,0050605219 euros.

Así mismo, dado que el nuevo valor nominal de las acciones en euros es una cifra con decimales, el Consejo de Administración ha acordado someter a aprobación de la Junta General de Accionistas, el redondeo a la unidad entera de euro más próxima, es decir, 3 euros, con la consiguiente reducción en 0,0050605219 euros del valor nominal de todas las acciones en circulación. La reducción de capital se realizará con cargo a reservas libres, y simultáneamente, se dotará una reserva voluntaria, de la que únicamente podrá disponerse con los requisitos exigidos para la reducción del capital social. Dicha operación se efectuará sobre la base del balance de situación de la Compañía Española de Petróleos (CEPSA) cerrado a 31.12.98 y supondrá una disminución del capital social redenominado en un importe de 451.356,28 euros (equivalente a 75.099.366 pesetas).

Además, con el objeto de facilitar la operativa y mejorar la liquidez de las acciones en los mercados bursátiles, se propondrá a la Junta General de Accionistas la división del valor nominal de las acciones entre tres, pasando de esta forma de 3 a 1 euro. Esta medida supone el aumento del número de títulos desde los 89.191.647 existentes en la actualidad, a un total de 267.574.941 acciones de 1 euro de valor nominal, permaneciendo invariable el nuevo capital social.

De aprobarse las propuestas anteriormente descritas, estos cambios se reflejaran en el mercado a primeros de mayo.

Las acciones de CEPSA cotizan en el Mercado Continuo y se hallan admitidas a contratación oficial

en las cuatro Bolsas españolas.

La Junta General de Accionistas tendrá lugar previsiblemente el 22 de abril la las 12:00 horas, en primera convocatoria, len el Auditorio de IFEMA, situado en el Recinto Ferial Juan Carlos I.